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股市的真谛是要闹清楚为什么涨和为什么跌_为什么股票
一跌股民就骂涨就夸-鸿良网

一、为什么股票总是一买就跌,一卖就涨呢?

这个纯粹是心理作用。
因为那些你在高点买入的股票，你会记得特别深。
而在低点买的股票，你都忘记了。
      如果你认为这个不是心理作用，那么很简单。
你的朋友持有一只股票：平安银行。
他不知道什么时候卖出。
这个时候你买入一手，即可告诉他清仓出局。
因为你的买入表示平安银行要进入的最高点了。
      同样的，当你要卖出一只股票的时候，你可以通知你的朋友以更大的
手数买入。
比如你卖出一手，你朋友买入100手。
然后你朋友就可以大赚了。
至于卖点？简单。
你再买入一手的时候便是它的卖点了。
      很遗憾的是，我认为你无法做到每次都买到最高点，每次都卖到最低
点。
(如果你能做到的话，那么通过我的策略你可以和你的朋友一起发财。
可是发财有那么容易吗？显然没有，所以你的命题不成立。
)      多数人持有股票都可能要经历一个获利的阶段，每次都买到最高点
是不可能的，是绝对的小概率事件。
而理论上你能盈利，实际上你做不到就在于你无法找到一个最佳的卖出点。
俗话说得好，买入容易卖出难。
你赚钱了，你会嫌赚得太少。
所以，这里面是一个人性的问题。

二、我是新股民，请问为什么股票跌无所谓，涨就说有假，如紫
鑫药业，还没有涨回我的买价就说被查，请问股票真的没有赚钱
的机会吗？怎么能赚钱
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股票的其中一种手法

三、股市的真谛是要闹清楚为什么涨和为什么跌

短期内股票的上涨和下跌，是找不到什么原因的。
涨的多了就会跌回去一点，跌的多了就会涨一点，这个主要因为股民交易的情绪影
响的，无法找出确定的原因。
但是中长期来看，股票的涨跌，主要都是因为业绩的好坏。
另外就是股市大盘的走势，还有资金面的松紧程度，也是影响股票涨跌的重要原因
。

四、一买就跌一卖就涨的本质原因是什么

一买就跌，一卖就涨的实质是什么?1，首先散户都有急于赚快钱的心里，盘面上表
现为主力先把个股拉高招引散户买入，然后下杀套住散户，渐渐盘整或许阴跌，让
被套牢的散户失掉耐性，散户忍受不了低位割肉。
2，主力趁机搜集筹码，敏捷拉升股价脱离成本区，然后开始盘整，因为忽然拉升
太快，散户来不及买入，所以这个方位持续盘整招引散户买入，随即在敏捷拉升并
横盘盘整，意图再次招引新的散户进入，之前的散户因为获利暂时不会卖出。
3，等到散户足够多，主力会再次大幅拉升，散户又一次发生幻觉，主力其实边打
边撤，等主力出来一半筹码，会敏捷下杀股价，散户自我**，梦想主力还会拉升，
然后便是一波更强烈杀跌将散户深度套牢，最终割肉。
循环往复的操作，究其原因，一方面是散户羊群效应跟风，另一方向也缺少对个股
基本面研讨和技能面筹码常识剖析，也没有设置好止盈止损方案。
所以有时分，多听老股民的经历也是有一定道理的。
怎样正确进行股票买卖首先，股市千人千法，没有无所适从的道理和经历。
一般经历来说，在牛市初期和趋势股里，你反而应该跌了加仓，涨了减仓操作，将
赢利掌握自己手里，比方本年上半年的小牛行情里，大多个股就合适这种。
在一个上涨周期中，也便是说市场趋势全体朝上的时分，假如你买入接连上涨的股
票，最好便是持股，破位跌落一定要赶忙卖出，不要有任何犹疑，暴力上涨后期对
应很可能是暴力跌落。
主力与市场合力并不相悖，你没有被主力监控 市场有主力吗?有，但也有可能是一
些大户，无数个大中小资金构成股市买卖主体。
所谓的主力也可能是资金量大一点的散户罢了。
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与其说主力，不如说市场合力，当趋势向上时会有多个市场主力参加，当趋势走坏
时，纷繁出逃也是正常。
综上，你并没有被主力监控，有经历的股民仅仅看到资金在市场筹码的博弈，更擅
长于使用羊群效应反向操作罢了。
咱们常说的顺势而为指的便是适应大势，这样才能在股市里处于赢家的部队。

五、为什么普通人炒股买了就跌,然后卖了就涨?

这个问题可以说是个老生常谈的话题了。
我从职业的角度来回答，大体分两个原因：
1、不能说“普通人”买了就跌，卖了就涨！还是有很多人能买在起涨前的。
而买了就跌、卖了就涨的这部分人只有一个原因，即：基础知识还不扎实，对股票
的运作规律和认知缺乏深入的了解。
说直白点就是水平能力还不够！ 几乎每个人都听到过“股市是反人*的*易”这句
话，但又有多少人真正理解这句话了？为什么买了就跌？卖了就涨？从根本上来说
还是反映了人性。
为何？ 因为大部分人看见股票涨了就会觉得机会来了，赶紧买入，买进就能赚钱
，潜意识把自己代入到已经上涨的股票中去，殊不知已经上涨的股票此时再进不是
正好给获利卖出的人接盘了吗？买进之后股票开始滞涨或阴跌，此时又喜欢死扛，
小亏时不愿止损，直到跌的受不了才忍痛割肉。
而此时大部分人都是这种心理，等大家都割肉走了后，股价自然就被轻松拉起。
这是典型的散户式追涨杀跌。
2、不会研究主力的运盘手法和做盘意图。
站在主力的角度：散户不是喜欢追涨吗？那我就把股价使劲的往上推，
你一天不进我一天涨，你天天不进，我天天涨。
直到有一天你受不了诱惑终于买进，恭喜你成功接棒，主力的目的达到，散户的悲
剧才开始 。
你没发现自己经常犯这种错误吗？ 还有一种情况是主力常用的“N”字洗散户的手
法，这点我在前面的文章里讲过，不懂的朋友可以去看看。
很多时候主力故意通过高抛低吸的对倒盘手法来收集筹码，一方面吸筹，一方面洗
盘，当你认为股价要涨的时候实际上只是主力震仓而已。
反之，你认为趋势已走坏，选择离场，主力才开始真正的拉升股价。
因为你始终在主力阴谋圈套与人性软弱中转圈，并没有走出去。
这是完全可以避免的。
对于一买就跌： 1、涨的多了不要贪，看看就行了，尤其新手在涨幅过大的票中很
难得到自己想要的东西。
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看下K线，从什么时候起涨的，涨了多久了。
打破局限的眼光看下大局。
2、短期涨幅比较猛，股票已经距离5日线比较远的位置了，就会出现背离调整。
买了就很容易出现一买就跌的尴尬局面。
3、短期涨幅比较猛，5日线与10日线出现了比较大的背离，调整也会极易出现，一
买就跌也很容易出现。
4、股价处于下跌通道中，短时间的盘整是为了更好地下跌！即所谓的下跌中继，
买了还会继续跌。
5、下跌通道中，股价收到大多数均线的压制，这个时候大概率会来一个比较大的
下杀，杀出来带血筹码。
对于一卖就涨： 1、长期下跌的票，股价出现了多次反抗，另外成交量在一步步的
放大，这样的票大概率在酝酿反弹行情，爆发是在瞬间的事情。
量的积累一定会促成质的飞越。
2、股票走的比较稳妥，在5日线及10日线依附着稳健走着，量价比较适当，不要以
为没什么希望，这样积累的结果也是非常的可观。
3、上涨通道中，高位横盘，是在休息，大概率产生新的冲涨，即为上涨中继。
4、股价快速下杀偏离5日线，形态非常的差劲，这个位置会容易形成底背离，技术
上有反弹需求。
千万不要低位杀跌。
5、长期下跌之后突然出现暴跌，那你更不需要害怕了，小仓进去尝试，大概率要
大涨了，不涨也没关系，不会给自己带来太大损失，以小博大。
成功率很高。
6、市场不部分股票暴跌，非理性的下杀，不要急着走人，不要没头脑的恐慌，逆
人性的角度思考问题，你会见到非常灿烂的晴天！对于文中很多细节的问题，大家
可能不是非常的明白，在实战操作中还是存在一卖就涨一买就跌的问题的朋友可以
，庞绵泽，找到我老庞，强势票分享，赢战2017年！ 缺少了对资金流向、市场相
关信息准确了解、对股票周期的变化分析⋯⋯涨跌本属正常，关键观察、应变、处
理、及时得当，以减少最少损失，稳准为妥！ 看清形式，根据自身经济能力，瞅
准投资方向，比拼耐力、尚需远中近（根据潜力、才可长、短线），以达到自己周
转资金的宽泛和灵活性。
资金少，不专业，无闲暇，还是国债、储蓄（有分红类、股份等）相对稳妥，收益
还算可以，也无多少风险。
投资有风险，处处需谨慎！

六、为什么总是感觉股票一买就跌，一卖就涨

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
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的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。
要想转变去学习正确的技术面筹码面知识制定严格的止盈止损纪律
利用学会的东西建立一套高成功率的交易系统当你能长期保持小赚+小赔+大赚
自信自然就有了但是记得 只小赔 依靠的就是止损策略的严格执行买入就跌
或者买入3天不涨 代表你分析的错误
错了就要认记住学知识不是百度出来的那些大路货色而是能拉出来在行情中实证
验证 成功率在七成以上的技术分析方法举个例子阳线吞噬 就是阳包阴
无论你在哪里找的知识 都会告诉你后市看多吧但在A股二十年的统计中
阳线吞噬之后的走势 涨跌对半的概率 那么这种技术分析有用么？更不要说
如果一段上涨后出现的阳线吞噬 叫做双人殉情 后市七成要下跌
比如2638之后出现的那2次 和1月9日3147那一次相反的例子是贯穿线
后市上涨的概率超过七成 你看看创业板这几个月出现的三次贯穿线
是不是每次都出现短线反弹？ 包括这次1月17日的这还只是K线 还有成交量 筹码面
形态等等综合知识去研判的方法

七、为什么股票大跌的时候，很多人骂这个股票差劲？股票大涨
的时候就对这股票大喊“万岁”，

有几个股民买股票是为了所谓的价值投资，长期投资。
还不是为了赚钱。
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而对于股民来说，买入一只股票，只有股价上涨才会赚钱（虽然融券可以做空，但
绝大多数散户无法通过融券做空）。
大跌的时候账户天天缩水，骂娘不是很正常；
大涨的时候又有谁能那么淡定不兴奋，喊几句不也是正常。
如果实在讨厌，就不要去逛股吧之类。
。
因为这种现象都是正常的情绪宣泄，消失不了的。

（编辑：黄新惠）
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